
INFORMAÇÕES do Executivo sobre as ações preventivas à Febre Maculosa.

Considerando que  a  febre  maculosa  é  uma  doença  infecciosa

causada  pela  bactéria  Rickettsia  rickettsii, transmitida  aos  seres  humanos  através  da

picada de carrapatos infectados, especialmente o carrapato-estrela brasileiro (Amblyomma

cajennense);

Considerando que Jundiaí é uma região com muitas áreas verdes e,

em alguns pontos, temos a presença de capivaras,  que são hospedeiras do carrapato-

estrela;

Considerando  que  a  febre  maculosa,  se  não  for  tratada

precocemente,  pode  progredir  para  complicações  graves  como:  insuficiência  renal,

problemas respiratórios, comprometimento neurológico e até mesmo óbito;

Considerando que no dia 13 de junho de 2023, em nota oficial da

Prefeitura Municipal de Jundiaí, recebemos a triste notícia de um óbito por febre maculosa,

com diagnóstico comprovado pelo Instituto Adolfo Lutz; a vítima foi um homem de 42 anos,

provavelmente  infectado  em  Campinas;  sua  namorada,  moradora  da  capital,  também

morreu da mesma causa,

                                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1.    Como  a  Unidade  de  Gestão  de  Promoção  da  Saúde  e  o

Departamento de Vigilância em Saúde estão atuando nessa situação?

2.   Como se dão as medidas de Prevenção à Febre Maculosa junto

à Unidade de Gestão de Prevenção da Saúde (UGPS) para evitarmos a proliferação da

doença?
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R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 A

O
 P

LE
N

ÁR
IO

 N
º 2

59
/2

02
3 

- P
ro

to
co

lo
 n

º 3
88

9/
20

23
 re

ce
bi

do
 e

m
 2

3/
06

/2
02

3 
16

:2
5:

36
 - 

Es
ta

 é
 u

m
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 M

ad
so

n 
H

en
riq

ue
 d

o 
N

as
ci

m
en

to
 S

an
to

s
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
ap

l.j
un

di
ai

.s
p.

le
g.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 D
B0

7-
80

84
-D

03
4-

E6
4E

.

Pag. 1/2

REJEITADO(A)
100ª Sessão Ordinária - 27/06/2023
RETIRADO
100ª Sessão Ordinária - 27/06/2023



3.   Existe uma equipe dedicada ao tema? Como são as ações de

mitigação do problema?

4.   Nas áreas de possíveis infestação de carrapato-estrela, faz-se a

divulgação dos cuidados necessários para evitar a propagação da doença?

Sala das Sessões, em 27 de junho de 2023.

MADSON HENRIQUE

 

/pmf /Elt

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 A

O
 P

LE
N

ÁR
IO

 N
º 2

59
/2

02
3 

- P
ro

to
co

lo
 n

º 3
88

9/
20

23
 re

ce
bi

do
 e

m
 2

3/
06

/2
02

3 
16

:2
5:

36
 - 

Es
ta

 é
 u

m
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 M

ad
so

n 
H

en
riq

ue
 d

o 
N

as
ci

m
en

to
 S

an
to

s
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
ap

l.j
un

di
ai

.s
p.

le
g.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 D
B0

7-
80

84
-D

03
4-

E6
4E

.

Pag. 2/2


